Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 71.815 | Reichweite: 261.000 (3,6) | Artikelumfang: 21.520 mm²

Seite: 10

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Schweizerhaus öffnete die Tore

Das Ritual blieb trotz Schneeregen bestehen: Das Schweizerhaus im Prater serviert wieder Bier und Stelzen. Am Dienstag öffneten sich um 11 Uhr die Tore des Lokals, auch diesmal wartete bereits eine Traube Fans auf den Einlass. Beliebt ist das Schweizerhaus vor allem wegen seines großen Gastgartens. Bis zu 1400 Menschen können dort zeitgleich bewirtet werden. Dazu kommen noch einmal 750 Plätze im Innenbereich. Gleichzeitig startete am Dienstag auch der Wurstelprater in die neue Saison. BILD: SN/APA/HERBERT PFARRHOFER

